
審核2010-11年度

開支預算

管制人員的答覆

餿且-: 42機電工程署 ＃且三

嶧：（1)能源供應；電氣 、氣體及核電安全

管制人員： 機電工程署署長

區： 環境局局長

四：

答覆編號

ENB040 

問題編號

2578 

在綱領的指標中，2010年電業工程人員／承辦商／合資格人士註冊申請將大幅增
加至40 000宗，部門指這是因爲註冊續期將在來年達至高峰。 因此，諝問部門在
處理有關註冊方面，來年度是否有足夠的人手及資源處理？睛部門提供有關來年
度註冊及續期申請的詳細安排，以及人手及開支預算數字 。

提問人： 葉偉明議員

签：

由於註冊續期申請數目將於2010年達到高峰，我們已計劃調撥額外人手及資源，
以確保能妥善處理這年增加的註冊續期申請。我們會透過調配內部現有資源以應
付增加的工作量。我們亦會按既定程序處理有關 申請。 由於處理註冊及續期申請
的人員須同時肩負其他職責，我們並沒有處理註冊及續期申請所涉及的人手及開
支的分項數字 。

簽署：

姓名：

職銜：

日期：

陳鴻祥

機電工程署署長

16.3.2010 
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